



Großer St. Martinsumzug und Weckmannübergabe in Hürth-Hermülheim

An den beiden vergangenen Sonntag (03.11. und 10.11.2024) fanden die mittlerweile bereits traditionellen St. Martinsumzüge rund um das Gelände der St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V. an der Kölnstraße statt.

Aufgrund der enorm gestiegenen Teilnehmerzahl führte die Bruderschaft nicht mehr nur einen St. Martinsumzug durch, sondern nunmehr an zwei hintereinander folgenden Sonntagen im November jeweils einen Martinszug. Beide Veranstaltungen lockten in diesem Jahr erneut mehrere hundert Kinder und Familien auf den Schützenplatz in Hermülheim. Mit viel Freude und Begeisterung zogen diese mit ihren bunten und beleuchteten Martinslaternen und Musik durch die Straßen.

Im Rahmen der beiden Veranstaltungen wurden insgesamt 1.500 kleine Weckmänner sowie 26 große Weckmänner an die örtlichen Kindergärten und Grundschulen verteilt. Die Weckmänner aber auch der heilige St. Martin, der hoch zu Ross die Umzüge begleitete, erfreute die Kinder und trug zur festlichen Stimmung der Abende bei. Der St. Martinsumzug hat sich mittlerweile zu einem festen Bestandteil des kulturellen Lebens in Hermülheim entwickelt und ist jedes Jahr ein Highlight für die teilnehmenden Kindergärten, aber auch für die Schützenbruderschaft geworden.

Ein besonderer Dank gilt der Feuerwehr Hürth (Löschzug Hermülheim), für die professionelle Absicherung des Zuges und des Martinsfeuers.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch unseren Sponsoren, der Kreissparkasse Köln, vertreten durch Stephan Tiefenthal und Dominique Jaeger, sowie unserem langjährigen Partner Westenergie, vertreten durch Frau Lydia Bauer. Ihre Unterstützung ermöglicht es uns, dieses wunderbare Event Jahr für Jahr zu realisieren.

Wir freuen uns bereits auf den nächsten St. Martinsumzug und bedanken uns bei allen, die zu diesen beiden großartigen Veranstaltungen beigetragen haben!



Hintere Reihe von links nach rechts: Kerstin Schiel, Hans-Josef Lang, Stephan Tiefenthal und Lydia Bauer

Fotograf Markus Hecker (Schützen Hürth-Hermülheim), zur freien Verwendung. Der Schulleiterin der Deutschherrenschule, Kerstin Schiel, liegt eine Genehmigung/Einverständniserklärung für die Kinder vor.